

**AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL**  
**ALUR TEK, S.A. DE C.V.**

**1. Identidad y Domicilio del Responsable**

ALUR TEK, S.A. DE C.V., (en adelante "ALUR TEK"), con domicilio en Lateral Periférico #6305-B, Colonia Las Alamedas, C.P. 45079, Zapopan, Jalisco , es la empresa Responsable del tratamiento de sus datos personales y se compromete a protegerlos bajo los principios de licitud, consentimiento, lealtad, responsabilidad, proporcionalidad y calidad, conforme a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LFPDPPP).

**2. Datos Personales Recabados**

Para los fines señalados en el presente Aviso de Privacidad, ALUR TEK recabará las siguientes categorías de datos personales:

Datos de Identificación: Nombre completo, firma.

Datos de Contacto: Domicilio fiscal o de entrega, correo electrónico (como francisco@altk.com.mx) , y número telefónico (como 33 1656 7897).

Datos Laborales/Profesionales: Puesto o cargo, facultades de representación legal, e información contenida en instrumentos públicos (actas constitutivas o poderes notariales).

Datos Financieros y Patrimoniales: (Solo si son necesarios para la relación contractual, como cuentas bancarias para pagos).

ALUR TEK no recabará datos personales sensibles, a menos que sean estrictamente necesarios para el desarrollo de la relación comercial o de servicios y medie su consentimiento expreso.

**3. Finalidades del Tratamiento de los Datos Personales**

El tratamiento de sus datos personales tiene las siguientes finalidades:

A. Finalidades Primarias (Necesarias para la Relación Jurídica)

Integración, verificación y administración de expedientes de clientes, proveedores y socios comerciales.

Celebración, cumplimiento y administración de contratos, convenios o cualquier instrumento jurídico derivado de la posible prestación de servicios y cooperación comercial.

Cumplimiento de las obligaciones establecidas en el Convenio de Confidencialidad, incluyendo la acreditación de la personalidad del representante y el cumplimiento de las declaraciones.

Realizar las gestiones de facturación, cobranza y pagos correspondientes a la relación comercial.

Gestionar avisos, requerimientos y notificaciones relativas al cumplimiento de las obligaciones legales y contractuales, de acuerdo con la Cláusula Octava de los Convenios.

B. Finalidades Secundarias (No son necesarias para la Relación Jurídica)

Envío de publicidad, promociones, encuestas y material informativo sobre nuestros productos y servicios.

Realización de encuestas de calidad de servicio y estudios de mercado.

Usted puede revocar el consentimiento para las Finalidades Secundarias enviando un correo a la dirección de contacto indicada en el punto 5.

LATERAL PERIFÉRICO N°. 6305 B  
COLONIA PASEOS DEL SOL  
ZAPOPAN, JALISCO. MÉXICO C.P. 45079  
[www.altk.com.mx](http://www.altk.com.mx)

#### **4. Transferencias de Datos Personales**

Sus datos personales podrán ser transferidos a las siguientes personas morales, sin requerir su consentimiento en los siguientes casos:

A Empresas del Mismo Grupo Empresarial (Filiales, Subsidiarias, Tenedoras): La transmisión de datos se realizará exclusivamente a empresas del grupo para los fines de servicio y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley, el reglamento de la misma, y su Aviso de Privacidad.

A Autoridades Competentes: Cuando sean requeridos por Ley o mediante mandamiento judicial.

A Terceros Receptores: Incluyendo, de manera enunciativa, a PRODUCTOS FARMACÉUTICOS COLLINS S.A. DE C.V. (PFC) y AF OPERADORA DE NEGOCIOS S.A. DE C.V. (AFO), para la posible prestación de servicios y cooperación comercial que puedan llegar a celebrarse.

En caso de transferencias a terceros distintos a los mencionados, y que no estén previstos en la Ley, solicitaremos su consentimiento expreso.

#### **5. Medios para Ejercer los Derechos ARCO y Revocación del Consentimiento**

Usted tiene derecho a ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), así como a revocar el consentimiento que nos haya otorgado. Para ejercer cualquiera de estos derechos, deberá enviar su solicitud al siguiente correo electrónico:

Correo Electrónico para Derechos ARCO: [privacidad@altk.com.mx](mailto:privacidad@altk.com.mx)

Su solicitud deberá contener: nombre del titular, domicilio o medio para comunicarle la respuesta, copia de un documento que acredite su identidad y la descripción clara de los datos respecto a los que se busca ejercer el derecho ARCO.

#### **6. Mecanismos para Limitar el Uso o Divulgación de sus Datos**

Usted podrá limitar el uso o divulgación de sus datos personales inscribiéndose en el Registro Público de Usuarios (REUS) a cargo de la CONDUSEF, o enviando un correo a la dirección del punto 5, solicitando su exclusión de nuestras listas de mercadotecnia.

#### **7. Cambios al Aviso de Privacidad**

ALUR TEK se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad. Todo cambio será publicado a través de uno de los siguientes medios:

Página de internet de ALUR TEK.

Mediante correo electrónico enviado a la dirección que tengamos registrada.

El presente Aviso de Privacidad fue actualizado por última vez el 19 de noviembre de 2025.